

Nie wieder Vorschreibungen verlegen und Fristen versäumen: Mit der elektronischen Zustellung von behördlichen Nachrichten hat man seine offizielle Post gut im Griff. Die Anmeldung ist einfach und kostenlos, die Vorteile eines elektronischen Postfaches sind vielfältig.

- Kostenlos
- > Rasche und sichere Zustellung
- ▶ Post geht weder unterwegs noch zuhause verloren
- > Komfortabel weltweit abrufbar, rund um die Uhr
- **Kein Versäumen** von Fristen und keine lästigen Mahngebühren
- Dokumente können auf dem Computer oder Mobiltelefon abgelegt werden
- > Höchste Sicherheit und Vertraulichkeit
- ▶ Ein kleiner Beitrag für den **Schutz unserer Umwelt**

ZWEI MÖGLICHKEITEN DER DIGITALEN ZUSTELLUNG:

01. "MEIN POSTKORB" MIT HANDY-SIGNATUR

Sie erhalten:



Post der Gemeinde



Post aller





virtuelle Ausweisfunkion

So funktioniert's:

- Handy-Signatur bei den dafür ausgewiesenen Stellen in Vorarlberg holen (https://www.a-trust.at/registrierungsstellen/)
- Registrierung für ein elektronisches Postfach auf der Seite www.oesterreich.gv.at bzw. der App "Digitales Amt"

02. MAILADRESSE BEI DER GEMEINDE HINTERLEGEN

Sie erhalten:



Nur Post der Gemeinde

So funktioniert's:

 Mailadresse bei der Gemeinde hinterlegen (Hierzu können Sie das Formular anbei ausfüllen)